



## INFORMATIVO N°23

### Celebración día del Maestro

Estimados padres y apoderados:

Reciban un cordial saludo en Dios Padre. En el mes de San Francisco pedimos a él que nos de sabiduría y asertividad para seguir trabajando con los estudiantes y toda la comunidad educativa.

La presente tiene por objeto comunicar que, al igual que el año pasado, la celebración del día del maestro contempla dos acciones. La primera de ellas es que el lunes 16, la provincial de educación nos ha otorgado el día libre, por calendario escolar para los profesores/as de nuestro Colegio, por lo tanto ese día no habrá clases.

La segunda es que **este viernes 13**, todos los profesores y profesoras del Colegio están invitados a un almuerzo como reconocimiento a su compromiso. Para considerar a los docentes de la jornada de la tarde, se nos hace indispensable cambiar el horario y realizar una jornada única por la mañana. Por tanto los estudiantes de **Kinder, 1° y 2° B, deben asistir en la mañana.**

Para **este viernes 13**, con el fin de que los estudiantes saluden a sus profesores/as, invitamos a que cada directiva de padres prepare una convivencia para el curso y un saludo para el profesor/a. Esta se podrá realizar en el primer bloque, o sea de 8:00 a 9:30. La idea es que ingresen tres a cuatro padres por curso.

Nosotros procuraremos que cada profesor jefe esté con su curso y algún docente de asignatura invitado.

Después del recreo los estudiantes tendrán sus clases en forma normal hasta el horario de salida que se indica a continuación:

Cursos	Horario de salida
Kinder A	12:00 Portón de kinder
Kinder B	12:00 Portón de Kinder
1° A y 2° A	12:30 Portón de kinder
1° B y 2° B	12:30 Portón principal
3° y 4° básico A y B	12:50 Portón principal
5° y 6° básico A y B	12:50 Hall de entrada
7° y 8° básico	13:05 Hall de entrada
I a IV Medio	13:05 Portón principal

**Les reitero que se funcionará en jornada única, por lo tanto los estudiantes de Kinder, 1° y 2° B, deben asistir en la mañana según el horario de la tabla anterior.**

**TODOS LOS ESTUDIANTES QUE TIENEN BENEFICIO DE ALMUERZO POR LA JUNAEB, PODRÁN ALMORZAR ANTES DE RETIRARSE DEL COLEGIO.**

Esta celebración nos parece muy importante, pues debemos reconocer que los docentes cumplen una labor fundamental para los estudiantes, que a veces es muy difícil. Esta actividad nos sirve además para estimular en los niños y niñas el agradecimiento y reconocimiento como habilidades indispensables en las relaciones con sus pares.

Esperando una buena acogida para esta celebración, les saluda cordialmente.

Magaly Guajardo Araya  
Directora CSA

Santiago, 10 de octubre 2023